

Frauenbund

Genug geredet!

GLEICHBERECHTIGUNG. PUNKT. AMEN. Tag der Diakonin

Freitag, 29. April 2022





Am Gedenktag der Heiligen Katharina von Siena fordern wir die uneingeschränkte Gleichberechtigung von Frauen in der katholischen Kirche.

Wir versammeln uns dazu vor Kirchen und auf öffentlichen Plätzen.

Wir schweigen, weil alles gesagt ist.

Wir sind laut, weil die Ungerechtigkeit zum Himmel schreit.

Wir tragen rote Kleidung als Zeichen von Feuer und Zorn - von Geistkraft und Liebe.

Wir teilen rote Äpfel als Gruß aus dem Paradies.

Schließen Sie sich unserem Protest an, gerne mit roten Schuhen, Kleidern, Schals, Accessoires sowie mit Trommeln, Trillerpfeifen, Topfdeckeln! **Stuttgart:** vor der Kirche St. Eberhard, 17.00 Uhr

Ulm: vor der Kirche St. Michael zu den Wengen, 17.30 Uhr

Rottenburg: vor dem Dom, 17.00 Uhr

Schwäbisch Gmünd: Johannisplatz, 17.00 Uhr

Friedrichshafen: Adenauerplatz, 9.30 Uhr

Öhringen: Marktplatz, 17.00 Uhr

Die aktuell geltenden Corona-Regelungen sind zwingend einzuhalten. Bitte informieren Sie sich vorab über pandemie-bedingte Änderungen oder die Notwendigkeit einer Anmeldung auf www.kdfb-drs.de.

Kontakt bei Rückfragen:

KDFB-Geschäftsstelle Jahnstr. 30, 70597 Stuttgart Tel. 0711/9791-4720 frauenbund@blh.drs.de www.kdfb-drs.de

Der Slogan "Gleichberechtigung.Punkt.Amen." entstand in der Schweiz im Rahmen des Frauen*KirchenStreiks am 14. Juni 2019 unter Mitwirkung des Schweizerischen Katholischen Frauenbundes.